

J. F.  
SICHHART  
M Ü N C H E N



Durch seine Arbeiten für Chlorodont und für Seebalds Haartinktur ist der Graphiker J. F. Sichhart schnell bekannt geworden. Seine bildlichen Darstellungen sind oft so drastisch gesehen, daß man sich ihrer Wirkung nicht entziehen kann. Sichhart ist ein ausgesprochener Vertreter der Zweckkunst. Bemerkenswert ist die Zielsicherheit, mit der er das packende Moment naturalistisch und karikaturistisch dem Zweck entsprechend darstellt. Sichhart ist auch Photograph, und sein propagandistischer Instinkt hat ihn eine Technik finden lassen, mit der er durch starke Lichtkontraste seinen Arbeiten eine plakartartige Wirkung gibt. Charakteristisch ist sein gutes Raumgefühl und seine großzügige Linienführung.

Sichhart steht erst am Anfang seines Schaffens. Man wird von diesem jungen, arbeitsamen und dabei temperamentvollen Talent noch manches erwarten können.

E. M. Bohne.